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2023 年 2月 27日  

2022 年 OB 会総会 議決権行使メール「メッセージ」 

(順不同) 
現執行部のご尽力を多と致します。有難う御座います。 
ＯＢ会、大阪男声、現役(阪大男声)のいずれも、コロナ禍による困難な状況にもかかわらず、計画

通りに十分な活動をしていることを了とし、特に意見はありません。 
２月５日〜１２日の間、海外へ出たのですが、その直前のコロナ感染を避けたいと思って、７０

周年記念の懇親会を欠席させていただき失礼しました。盛会裡に終了して良かったですね。 
引き続いてのご活躍をお祈りします。 
阪大男声第７０回記念演奏会にご尽力いただいた方々に厚くお礼申し上げます。ＯＢ会および大

阪男声の運営に携わってくださっている方々に感謝いたします。ＡＮＣＯＲ演奏会で大阪男声は最
優秀団体の名声を博してきました。今後ともその名に恥じないような演奏ができるよう、全員で頑
張っていきたいものです。 
現役の皆さんは大変厳しい状況にあると思いますが、ＯＢ会としてもうまく支援できればと願っ

ています。役員の皆さまにはご苦労をおかけしますが、よろしくお願いいたします。 
ご苦労様でした。遅くなりましたがよろしくお願いします。 
第 3 号議案「2023 年度支出予算について」ですが、従来から支出予算は審議の対象とし、収入予

算は審議の対象としていない慣例になっているのでしょうか。久し振りに会計資料に目を通して気
がつきましたので伺います。 
「入るを量りて出を為す」と言うのが会計の原則かなと思っているところ、収入部門の予算案が

ありません。不確定要素の多い収入を敢えて予め見積もることは現実的ではなく、且つ繰越金がそ
こそこあるところから、収入予算案は見積もる必要はないであろうとの判断でしょうか。 

OB 会の運営、ご苦労様です。現役の人数がどうなったか適宜教えてください。4年生がいなくな
るとかなり団員が減りますね。… 
昨年古希を迎えましたが、東京でのＨＤ会で皆さんにお会いできるのを楽しみにしています。 
今年も心に残る良い演奏会となりますよう支援させていただきます。 
さしもの感染症も、何とか収束。新年度以降、現役の皆さんの巻き返しを信じています。ＯＢと

して、微力ながら応援したいと思っています。 
大阪大学男声合唱団第７０回記念定期演奏会では現役ＯＢ合同で感動的な演奏ができたこと、な

によりでした。今年も現役団員数ＵＰのための有効な支援を実施継続し、実りある結果に結びつく
ことを祈ります。 
運営委員会はじめ関係者皆さんのご努力に感謝申し上げます。今後ともどうぞよろしくお願いい

たします。 
ＯＢ会および大阪男声の幹事役にご尽力いただいている皆様に深謝いたします。現役各位におか

れては、コロナ禍のため大変な環境におられると思いますが、頑張って活動いただくようお願い致
します。 
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運営委員・事務局の皆さま、いつもありがとうございます。 
丁寧な議案書作成、おつかれさまでございます。現役活動の応援を続けたいと思います。よろし

くお願いします 
2 月 17 日より東京支部にて練習に賛助参加させてていただいております（練習参加費をお支払い

いたします）。昨年からの第７０回記念定期演奏会の練習に引き続き、内容の濃い練習、誠に頭が
下がる思いです。引き続き、どうぞよろしくお願いいたします。 
運営事務局の皆様 有難うございます。 
大変な環境だと思いますが、がんばっていきましょう。 
役員の皆さまには、第７０回演奏会及び祝賀会ではお世話になりました。ありがとうございまし

た。スケジュールの都合上、大阪男声の活動には参加できませんが、現役を支援する活動には参加
していこうと思っております。引き続きよろしくお願い致します。 
いつもありがとうございます。７０回定期演奏会はお伺いすることがかないませんで、申し訳あ

りませんでした。今後もよろしくお願いいたします。 
現役の 70 回定演を鑑賞し、現役生の少なさに驚きました。団が消滅する可能性が高いことから、

現役への寄付を増やして、繰越金を減らす方向で予算を組めませんか？ 
先日はＯＢとして、現役の演奏会に出演することができ、久しぶりに楽しく歌うことができまし

た。貴重な機会をありがとうございました。 
現役への支援内容について素晴らしいことだと思います。引き続き宜しくお願い致します。 
新歓サポートよろしくお願いします。 
新歓活動についての所管（僭越ながら）。 
いよいよコロナも法的には 5 類に移行ということで、オフラインでの活動についての制限が解か

れるかと思います。2023 年の新入生は（おそらく）高校 3 年間、非常に抑圧され苦しい中、受験勉
強に励み勝ち抜いた精鋭であると思われます。 
従い、阪大男声が非常に強みとしているオフラインでの濃厚なコミュニケーション（部室＝BOX

でのゲーム、麻雀、飲み会など）が非常に魅力的な誘因となって勧誘としてはプラスであると考え
ております。（もちろん大学側がどういうジャッジを下すかにより、制限はかかると思いますが・・・） 
・・・なので実は意外と今年はうまくいくのではないかと密かに思っています。が、どうしても

人海戦術的な側面は強いので、人的リソースの上澄があればなぁー・・・と。 
くれぐれも身体を壊さないよう最後まで諦めずに頑張っていただけたら幸いです。ご健闘を陰な

がらお祈りしております。 

以上 


